

Teruel y Cuenca exigen a Fomento que retome el proyecto de autovía

ABC

ZARAGOZA. Los alcaldes de Cuenca y de Teruel, Francisco Javier Pulido y Miguel Ferrer, respectivamente, escenificaron ayer, en una reunión celebrada en la capital conquense, la unión de los dos Ayuntamientos a la hora de exigir al Ministerio de Fomento que retome el proyecto de la autovía

A-40, cuya construcción ha sido descartada por el Gobierno central argumentando que no ha superado la declaración de impacto ambiental. Los dos alcaldes piden que el proyecto no se descarte, sino que se reajuste con las medidas correctoras que sean necesarias. Insisten en que debe corregirse el proyecto, pero no buscarse un nuevo trazado y empezar de cero con toda la tramitación. «Buscar otro trazado alternativo retrasaría notablemente su ejecución», coincidieron en señalar ayer los dos alcaldes.

Tanto Francisco Javier Pulido como Miguel Ferrer señalaron que es Fomento quien tiene que aplicar las medidas correctoras necesarias para que el Ministerio de Medio Ambiente pueda hacer una declaración de impacto ambiental positiva para la autovía que ha de conectar ambas capitales de provincia.

Asimismo, el alcalde de Cuenca anunció que el Ayuntamiento conquense se sumará al de Teruel en la presentación de un recurso contencioso-administrativo contra la declaración de impacto ambiental, y para que se mantenga el mismo expediente para la autovía, sin que sea necesario comenzar otro nuevo. Al encuentro que ayer mantuvieron los dos alcaldes también asistieron representantes sociales, de Teruel Existe y de la Plataforma Cívica por Cuenca, que reclamaron que no se busquen nuevos trazados sino el ya proyectado, pero con reajustes.